



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

3 Pièces

74 m²

Réf. 11_11001CW

399 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères - à quelques pas du centre-ville et du centre historique, cet appartement de charme situé au 1er étage d'une résidence de caractère vous séduira par le volume de son beau séjour de 28 m² avec vue panoramique sur les collines à travers son bowwindow, ouvert sur cuisine de 9 m² entièrement équipée. Il offre une très vaste chambre lumineuse, Une 2^e chambre agrémentée d'un très grand dressing qui fait office actuellement de bureau, une salle d'eau spacieuse et un Wc indépendant. Une place de parking privative et une cave complètent l'ensemble. Si vous recherchez le calme, la proximité des ...

Hyères - a few steps from the city center and the historic center, this charming apartment located on the 1st floor of a character residence will seduce you with the volume of its beautiful living room with panoramic view of the hills through its bow window, open to a fully equipped kitchen. It offers a very large bright bedroom, a 2nd bedroom with a very large dressing room which currently serves as an office, a spacious bathroom and a separate toilet. A private parking space and a cellar complete the set. Quiet, close to walks and shopping streets a few minutes walk away. Intimate residence ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate